

市民目線で、キツパリ対決

日本共産党の4議席



小田 桐仙



植田 和子



高橋あきら



乾 えり

改選後、本格的な議会は初めて。市民の願いに応える議会はもとより、各党派や各議員の取り組みが問われました。

日本共産党市議団は、課題追及にとどまらず、解決策を提示し、願いを一步でも前進させるべく、市議団4人一丸となって取り組みました。

感染症

「感染症の位置づけが引き下げられても、ウイルスがなくなったわけではありません」…市も危惧する新型コロナウイルス感染症。「第9波か」との指摘もあるのに、必要な人が入院できる感染病床も、人員体制もありません。市の姿勢を追及し、課題解決を求めました。

医療

人口10万人当りの病床数は、本市の場合、千葉県平均から402床も下回っています。しかも年々、深刻さが増大。「入院できる小児病床の確保や救急体制の充実・拡充は市民の喫緊の願い」と唯一議会で指摘し、改善を求めました。

「物価高騰の最中になぜ値上げ?」「市長選挙での公約は捨ててしまったの?」…ぐりーんバスの料金値上げ案に、不満が高まっています。日本共産党市議団は、「市民のメリットがない」とキツパリ指摘。10月導入案に「拙速」と批判しました。

いま必要なことは、市民の足（移動手段）をどう確保するのかを市民・議会・行政・事業者がしっかり話し合うことではないでしょうか。

バス交通

料金値上げの一方、市民メリットは「ない」



高齢者も対象へ

福祉タクシー条例案を準備

日本共産党市議団は、バス交通にとどまらず、福祉タクシー制度を改善・拡大し、免許返納者等、高齢者の足を確保する条例案を準備中です。

ムダな箱モノ

白みりんミュージアム 建設着工へ 日本共産党は反対

議会に提出された木造平屋の建設契約議案は賛成多数で、可決に。しかし、坪単価227万9千円は、一般的な木造商業施設（57万円/坪）の4倍、消防本部新施設（鉄筋コンクリート4階建て・免震構造）の223万9千円/坪より高額です。しかも維持管理費は不明：「破綻したムダな箱モノ行政」と日本共産党市議団は反対しました。



市議会 ねほりはほり



インボイス制度の延期求める意見書 可決

インボイス（適格請求書）制度の実施（今年10月）がせまるも、税理士に加え、俳優・声優、アニメーター、プロスポーツ選手などが、増税や事務量増加等を理由に導入延期・制度見直しを求めています。国民的運動や世論の広がりが、大きく影響した成果です。最後まで一緒に声をあげましょう。

教員の欠員 見て見ぬふりでいいの?

流山市議会では、党派を超えてより良い案を練り上げる「議会改革」の歴史があります。しかし公明党市議団は、過去2度にわたり特別支援教育をめぐる意見書発議に反対しながら、いまになって特別支援教育の充実を願う意見書案を提案。しかも、特別支援教育を含めた教育界が直面する「教員の欠員解消や働き方改革」という課題は記載せず、さらに「（記載すれば）争点がぼける」との立場を示したことから、日本共産党市議団は、「案文に賛同すれば、課題を覆い隠すことに加担する」と反対しました。



身近な要求実現



犬のふん放置禁止看板の設置 (美和1号公園) 乾 えり

道路舗装と安全対策 (前ヶ崎60地先) 高橋あきら



壊れた遊具、直りました (江戸川台7号公園) 植田和子



1年半放置されたトラック撤去 (東初石3丁目) 小田桐仙